

Universidad cubana realiza su mayor graduación de doctores en ciencias



La Habana, 5 jul (RHC) Lissette Jiménez, directora de postgrado de la Universidad de Matanzas informó este 5 de julio que la institución realizó la mayor graduación de Doctores en Ciencias de su historia, al entregar el título a 43 profesionales de Cuba, Angola, Ecuador, Chile y Brasil.

Explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que el mayor número de graduados perteneció a los programas de formación de las ciencias pedagógicas, educación, cultura física, ingeniería industrial y ciencias agrícolas.

"Se graduaron 19 profesores de nuestro centro, de ellos cuatro de las sedes universitarias municipales, lo cual asegura al menos un doctor en siete de los 12 municipios de la provincia de Matanzas", añadió la especialista.

La directora de postgrado de la casa de altos estudios señaló que en esta oportunidad una decena de aspirantes menores de 35 años de edad recibió el título, lo cual favorece la estrategia de la Universidad dedicada a renovar su profesorado mediante la incorporación de talentosos jóvenes para conducir los procesos.

Jiménez destacó, además, el resultado positivo de la institución educativa durante la reciente evaluación de la Junta de Acreditación Nacional (JAN), que otorgó categoría de excelencia al programa de ciencias técnicas e ingeniería industrial.

Apuntó a la ACN que esta graduación de doctores coincide con los 45 años de la educación superior en la occidental provincia cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134626-universidad-cubana-realiza-su-mayor-graduacion-de-doctores-en-ciencias>



Radio Habana Cuba